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会議名称 開催日時 開催場所

会議内容

■開会

■はじめに

〇市長あいさつ

　地域の中核施設として、5年、10年、15年後を見据えた計画を目指して

　ほしい。

　新しい学校施設、教育はどうあるべきかを考えて進めてほしい。

 〇自己紹介

■会議内容

１　東大和市立第七小学校・第九小学校統合検討会議設置要綱について

　　任期、委員長副委員長等について ※質疑なし

２　「東大和市立学校の適正規模及び適正配置等の方針及び東大和市立小・

　　中学校再編計画」「東大和市学校施設長寿命化計画」について 　

　・統合について

　・検討会議は、１回１時間程度で計６回行っていく。

　　(委員質疑)スケジュールによる６回をもって終了ということか。 ・今のところ６回で終了と考えている。

３　スケジュール及び基本方針等について

　・スケジュール等・今後の各回の検討内容 

　・東大和市の目指す学校 

　・第七小学校と第九小学校の現在

　・計画に求める施設機能 

　・コンセプト

　　(委員質疑)ICTとインクルーシブとはどういうことか。 ・ICTとは、1人1台のPC環境の中で、児童が

　個人学習をおこなったり、グループで協働学

　習をおこなうこと。

　インクルーシブは、障害のある子どもも、障

　害のない子どもも、すべての子どもを同じ場

　所(学校や学級)で教育が行える環境整備。

■閉会

公開・非公開の別

１　東大和市立第七小学校・第九小学校統合検討会議設置要綱について
２　「東大和市立学校の適正規模及び適正配置等の方針及び東大和市立小・中学校再編計画」
　「東大和市学校施設長寿命化計画」について
３　今後のスケジュール及び基本方針等について

公開

会議内容（議事） 回答

0人傍聴人

議題

会議要録

　第１回
　東大和市立第七小学校･第九小学校
　統合検討会議

　2022年11月21日
　16時00分～17時00分

（委　員）小須田委員、岩井委員、藤井委員、城所委員、中村委員、三田委員、木内委員、星野委員、
　　　　　相澤委員、半田委員、内野（雄）委員、千葉委員、吉田委員、別所委員、蓑田委員
（事務局）小俣教育部長、斎藤教育総務課長、菅野指導担当課長、中橋教育施設担当課長、
　　　　　石川青少年課長、遠藤公共施設等マネジメント課長

出席者

　東大和市立第七小学校　視聴覚室


